

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT, atas segala rahmat dan karunia-Nya yang telah memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang telah direncanakan.

Skripsi berjudul “Persepsi Mahasiswa Biologi Terhadap Fasilitas Laboratorium Biologi Unimed dalam menunjang Perkuliahan dan Hubungannya dengan Hasil Belajar Mahasiswa Jurusan Biologi Unimed “, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada : Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si dan Bapak Drs. Mufti Sudiby, M.Si sebagai dosen penguji dan Ibu Dra. Meida Nugrahalia, MS.c sebagai validator yang telah memberikan saran dan masukan mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih kepada Ibu Dra. Uswatun Hassanah, M.Si selaku dosen pembimbing akademik (PA) yang banyak memberikan masukan kepada penulis selama melewati masa pendidikan. Ucapan terima kasih kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis selama pendidikan. Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Syafrizal, Ibunda tercinta Yuniar, kakak saya Elvy Meri, Refial, Fadli, Irhas, Ibu Lailatul Husna, Ibu Osnella Wati, Bapak Nas, Rahma Fitra, yang telah banyak memberikan bantuan, dorongan, motivasi dan doa kepada penulis yang sangat berarti selama masa perkuliahan dan penyelesaian skripsi ini. Juga kepada seluruh keluarga yang selalu berdoa dan memberikan dorongan kepada saya dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Ucapan terima kasih kepada sahabat saya Wahder Simanullang, Rizal Mukra, Hendra Silalahi, Carolus Bukit, Kristian Ginting, Holanda Rahmat, Fadli, Abdul, Rusdi, Naldino, Iqbal, Ronix, Robby, Haris Munandar, Dayat Garin, Sadri, Ikram Putra, Adilpan Harahap, Wildan Lubis, Izoom Berutu, Nurul, yang banyak memberi dorongan dan motivasi kepada penulis selama penulisan skripsi ini. Juga kepada teman-teman di jurusan biologi yang telah banyak memberi dorongan kepada penulis selama menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan : Suci, Nazla, Siska, Lia, Dimas, Vidia, Mega, Riana, Rika, Eka, Ruth, Dewi Ratih, Sekar, Ade, Emi, Chairunnisa, Adven, Odi, Ivan, Erli, Irda, Tawaria, Putri, Isma, Indah, Clara, Roma, Tami, dan teman-teman lain yang tidak dapat disebutkan semuanya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2016  
Penulis,

M. Tasnim  
NIM.4123141056